



12月園だより 秋川あすなろ保育園 R6.12.2(月)



今月の共通テーマ

- ・寒さに負けず、戸外で元気にあそぶ。
- ・日常生活の中でこの時期でしか体験できないことを考えたり、関わっていく。

12月の行事予定

- ・ 7日(土) 作品展 ※詳しくは作品展のご案内をご覧ください。
- ・ 10日(火) 乳児集会
- ・ 11日(水) ぞう組調理保育
クッキーを作る予定です。
※エプロン、三角巾、マスクの用意と爪切りをおねがいします。
- ・ 12日(木) 手話サークルコンサート (きりん・ぞう組)
- ・ 16日(月) 避難訓練・・・地震を想定して行います。
乳児健診(0.1.4歳児)
- ・ 19日(木) 誕生日会
12月誕生日の子をみんなでお祝いします。10時より開始します。
※りす～ぞう組のお誕生児のご家族2名までご参観いただけます。
給食試食はうさぎ、きりん、ぞう組のご家族が対象です。
- ・ 25日(水) クリスマス会、表現発表会
- ・ 26日(木) 終業式
もちつき(お供え用)
子どもたちの健康と安全を祈って鏡餅をつきます。
- ・ 27日(金) お供え飾り



※12/30(月)～1/3(金)の期間、保育園はお休みです。
1/4(土)の土曜保育より開所いたします。

赤ちゃんの家駐車場のご利用について

赤ちゃんの家駐車場のご利用に際して、お守りいただきたい事を周知いたします。

- ・7:30～9:00／16:30～18:00の時間帯は0・1歳クラス専用です。
りす～ぞう組の保護者の方は駐車できません。(兄弟関係は駐車可能です)
- ・朝夕の送迎時は非常に混雑します。できる限り迅速な送迎をお願いします。
(満車時は事務所前の臨時駐車スペースをご利用いただけます)
- ・赤ちゃんの家の通用門前の曲がり角が大変見づらくなっています。安全のため可能な限りの減速、徐行をお願いします。また、歩いて通る際も飛び出し等に十分お気をつけください。

バザー開催のおしらせ

開催日時： 1月18日(土) 11:30～13:30

場 所： 秋川あすなろみんなの家2階 機能訓練室(ホール)

主 催： 社会福祉法人秋川あすなろ会
秋川あすなろみんなの会 共催

詳しくは、後日配布予定の「バザーのご案内」をご覧ください。

今年度のバザーは喫茶コーナー解禁！バザー名物、園長先生がじっくりコトコト煮込んだ特製カレーも出品予定です。くじ引きなどのお楽しみもありますよ。

※バザー出品物提供ご協力のお願ひ※

バザーの商品となる品物のご提供を募集しております。ご家庭で不要な物、余っている物などがありましたら、ぜひご寄贈いただけましたら幸いです。

(未使用品のみとさせていただきます)

品物例：未使用のタオル類、キッチン用品、ぬいぐるみなどのおもちゃ、
飲食料品(未開封で賞味期限表示があるもの)、文房具など

ご提供先：保育園事務所まで

ご協力をよろしくお願ひいたします。

作品展直前レポート！

ひよこ0組

新聞紙やおさんぽバッグで作品作り。ひよこ0歳らしさにあふれた作品になりそうです。



ひよこ1組

公園に行って自然の色々な物を拾ってきたようです。それらを使ってどんな作品ができあがるのかな？

いす組

筆や粘土を使って楽しそうに作品作り。他にもはさみを使ったりと、色々なことに挑戦していました。



うさぎ組

のりを使っての作品作り。自分の思いのままに作品をつくりあげていますね。



きりん組

毛糸を使ってぐるぐる、風船に新聞紙をぺたぺた。出来上がりはどんな形になるのか気になりますね。



ぞう組

手先の細かな作業や、真剣な眼差しで絵を描く様はさすがぞう組さん。力作の数々をお楽しみに！



きりん・ぞう組遠足 (多摩六都科学館)

今年のきりん・ぞう組秋の遠足は多摩六都科学館へ行きました。

自然や宇宙など、いろんな科学の不思議に触れて、子ども達の好奇心の幅がきっと大きく広がったことでしょう。



あきる野産業祭と 介護の日イベント

土曜保育利用の子たちを連れて、産業祭と介護の日イベントへ行きました。風船の剣をもらったり、匂い袋作りで遊んだりと楽しい時間をすごしました。



あすなろヒストリー 「秋川あすなろみんなの会」のお話

「秋川あすなろみんなの会」は、社会福祉法人秋川あすなろ会を支えるために設立された、あすなろ会にゆかりのある方々で運営されている組織です。



平成10年に、当時の保育園保護者の方々から自主的に生まれました。

法人理念の「子どもからお年寄りまで誰もが支え合う社会の実現」に共感いただき、誰もが支える側になれる、そして支えられる時が来るという考えから、その社会を目指すあすなろ会を支援していこうと発足しました。

活動内容は、会費による法人運営や設備などへのご支援、会員同士の親睦、他にも1月開催予定のバザーの運営などがあります。

保育園では、コロナ禍の感染症対策等の経費を会費にて支えて頂いたほか、目前に控えている保育園園舎の建て替えに際してもご支援をいただく予定です。

多くの方の暖かい気持ちに支えられて、私たち秋川あすなろ会があります。

園長より

朝晩の寒さが身に染みるようになり、日の出・日暮れの時間の变化にも季節の移り変わりを感じます。日ごと、時間ごとの寒暖差に体がついていかず、私自身も咳・鼻水等の症状が続き、ここ数日でようやく改善してきました。お子さんはもちろん、私たち大人も生活リズムを整え、適切な食事・休養を心がけ、体調管理に努めていきましょう。

今週末は作品展です。各クラスの準備も着々と進められています。

ぞう組・きりん組の子ども達は、こつこつと取り組み続ける根気の必要な作業もあり、嫌だと思ふ時もあったと思うのですが、コツがつかめたり、出来上がりが近づいたりといったきっかけで、様子が変わってきます。今まさに“ラストスパート”で最後のひと頑張りをしているお子さんもいます。

子ども達からは、作品作りに関する話もたくさん聞かれるようになってきました。身振り手振りを交えながら、頑張っていること、大変だったこと、作業工程や完成イメージなどを口々に教えてくれます。

私にさえ沢山お話ししてくれるのですから、お家の人には、もっと様々なお話をしていると思います。これまでの会話を踏まえ、当日もお子さんの話に耳を傾けながら、ご覧いただけたらと思います。

作品の出来栄ではなく、他クラスの展示や昨年までの作品等も踏まえて、我が子や友達の成長過程・現在地を知るとともに、数年後の姿を想像していただけたら嬉しいです。

保護者会役員さんを中心に「芋煮会」の準備も進めていただいています。

子ども達の成長を共有できる和やかな一日となることを願っています。

クリスマス…子ども達が、お誕生日と並んで楽しみにしている日ではないでしょうか？
すでにたくさんのお子さんから、サンタさんからのプレゼントの話が聞かれています。

私も子どもの頃(もう50年ほど前のこととなりました)は、毎年サンタさんからのプレゼントを楽しみにし、あれが欲しい・これがいいかな？と思案しながらお願いのお手紙を書いたりしていました。

貰えるプレゼントはたった一つ。だからこそ、何が良いかを子どもなりに真剣に考え、願いがかなった時には“本当に”大切に長期間使いました。

年によっては、お願いとは全く違うもの(小学校1年の時は3冊の本)が枕元にありましたが、両親からは「サンタさんはこの本を読んで欲しいと思ったんだね」と言われました。

お子さんの願いをかなえるのも大切ですが、プレゼントには親の気持ちだけでなく考えも沢山詰めて欲しいと思います(たとえ、子どもの願いと違う物であっても)。

クリスマスを控えたこの時期に、子どもへの「物の与え方」について考えてみてはいかがでしょうか？

今年も残り1か月。年の瀬が近づくと、なにかと気ぜわしくなってきます。

体調はもちろん、ケガや事故にも普段以上に気を付けて過ごしていきましょう。